
 

 

 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 
BANCADA DO PARTIDO PROGRESSISTA 

Vereador Haroldo Pouey 
 

 
Senhor Presidente: 
 
 O Vereador Haroldo Pouey, integrante da Bancada do Partido Progressista, usando das 
atribuições legais e regimentais, vem perante Vossa Excelência apresentar o seguinte pedido: 
 
 
Pedido de Providências: 
 
 Que o Poder Legislativo encaminhe correspondência à Prefeitura Municipal de 
Santiago, solicitando que o Executivo Municipal viabilize, junto à Secretaria de Obras e Viação, 
a construção de uma faixa de segurança elevada na Rua Ariano Aquino Pinto, próximo ao n. 
433, no bairro Vila Rica, Santiago/RS. 

 
  Justificativa: 
 
  Justifica-se tal pedido uma vez que a rua em questão é a única ligação asfaltada entre a 

Rua Osvaldo Cruz e a BR-287, tornando-se uma rota bastante utilizada pelos veículos que 
pretendem ter acesso à rodovia. Em que pese à rua seja de um bairro considerado calmo, o 
aumento da trafegabilidade e da velocidade utilizada pelos veículos, preocupam os moradores 
locais, vez que é crescente o número de crianças e idosos que por lá circulam e, tal fato, 
aumenta as chances de acidentes.  

 
 
 
 
     
 

Santiago/RS, 14 de janeiro de 2021. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Haroldo Rios Pouey 
Vereador 

 


